

Isabelle et eric DEGOUTIN avec Patricia et Jean Louis FUMAT avaient bien préparé cette journée mais la météo ne fut pas leur complice. Après une petite balade sur les jolies routes de l'arrière pays l'arrivée sur le site fut d'abord l'occasion d'un moment de convivialité avant de rentrer dans le vif du sujet. Ce moment de pêche fut l'occasion de moments comiques mais aussi de nombreuses et belles prises. Le concours réservé aux jeunes pousses du club a fait là aussi l'objet d'une belle compétition. Merci aux participants que les éléments climatiques n'ont pas rebuté ainsi qu'aux organisateurs.

{vsig}peche2015{/vsig}

Voir aussi le reportage de notre ami Sauveur

<https://youtu.be/74NIPcZ7YoQ>